



INVESTIGACIÓN

Tudanca propone triplicar la inversión en I+D+i

El secretario regional del PSOE en Castilla y León, Luis Tudanca, aseguró ayer que en la propuesta que su formación envió a la Junta de Castilla y León para la elaboración del Plan de Desarrollo y Promoción Industrial se contempla «triplicar la inversión en investigación, desarrollo e innovación hasta llegar a los 350 millones de euros anuales en el año 2020». Según declaró, esa será «la manera de frenar la despoblación y dejar que la gente cualificada se pueda quedar en la tierra que les vio nacer». Tudanca realizó estas declaraciones instantes antes de participar en el acto organizado en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca para celebrar el nombramiento de la localidad salmantina de Villamayor como Ciudad de la Ciencia y la Innovación.